



DECLARACIÓN

El siglo XXI está marcado por un recrudecimiento de los conflictos armados, de las guerras, de la explotación de los suelos de los países del sur (mantenidos en la espiral colonial).

¡Esto favorece el fascismo, la exclusión, la restricción de los derechos fundamentales derivados de la Declaración de Derechos Humanos! ¡El repliegue identitario!

¡La consecuencia es el cuestionamiento sistemático de la libertad de expresión, de los derechos sociales y de los derechos laborales!

¡Este retroceso revuelve las cartas del análisis internacional para producir una doctrina, un pensamiento único, alineándose con la parte más guerrera de un occidente manipulado por la OTAN que nunca ha redistribuido tanta riqueza al 1% de los más ricos!

El capitalismo en crisis llama a la guerra para prosperar contra el progreso social y los pueblos. Armaba y financiaba dictadores y regímenes reaccionarios, autoritarios (como en los años 70) bajo el pretexto de la defensa de la democracia.

Apoyándose en este contexto internacional, se amordaza toda visión de paz blandiendo el PIB, los petrodólares y los beneficios industriales de la carrera armamentista.

Los fascistas se dotan de un enemigo predeterminado que son los extranjeros, los demás. ¡Las ideas de extrema derecha atizan el odio, el nacionalismo y la deshumanización de nuestras sociedades!

El Mundo está aún más fragmentado y dividido.



La paz en el mundo es la única garantía para ganar el progreso social. Cada pueblo tiene derecho a vivir dignamente en su tierra. Todo pueblo tiene derecho a la libre determinación.

En EDC recordamos nuestra solidaridad con todos los pueblos que sufren, que están sometidos a la opresión, que ven sus derechos elementales violados.

Demostremos la solidaridad internacional obrera por la Paz en el Mundo, acompañada del progreso social para todos los trabajadores.

Por todas estas razones, los Estibadores y Trabajadores portuarios afiliados a EDC, estamos determinados a actuar para la Paz.

Para ello, hemos decidido que se organizarán acciones en todos los puertos de EDC el 30 de noviembre de 2023 entre las 11:00 y las 14:00 horas (hora Paris).

¡Trabajadores portuarios y Estibadores de todos los países uníos!

